

Impressionen vom **SCHLUSSKONZERT** in der Ilge Illgau vom 27. Juni 2025

Knapp 80 Schülerinnen und Schüler + begleitende Erwachsene haben am diesjährigen Schlusskonzert in Illgau vom 27. Juni 2025 in der Ilge Illgau mitgewirkt. Wir durften einen tollen, musikalisch vielseitigen Abend mit Verpflegung durch den Verein zur Förderung der Musikschule Muotathal-Illgau – geniessen! Danke allen Mitwirkenden & Zuhörern für die gemütlichen, musikalischen Stunden!!



Franz Schmidig wurde für seine **35 Jahre** als Akkordeonlehrer an unserer Musikschule Muotathal-Illgau geehrt sowie bereits seit **25 Jahren** begleiten uns am Schlagzeug **Roger Betschart** und **Raphael Schelbert** in mehreren Funktionen aber hauptsächlich als Klavier- und Keyboardlehrer! Für die jahrelange freudige und treue Mitarbeit wurde gedankt & ein Präsent überreicht. **Irene Nideröst** haben wir als Schwyzer Zither- & Ukulele-Lehrerin nach **15 Jahren** Treue leider verabschieden müssen, wie auch **Livia Eichhorn**, welche die letzten 2 Jahre unseren Chor bzw. das Gemeinsame Singen zu dem gemacht hat was es heute ist – Singfreude ist alles was zählt – und das sieht man!







Herzlichen Dank allen Mitwirkenden und Besuchern und ein besonderes Dankeschön dem **Verein zur Förderung der Musikschule Muotathal – Illgau** fürs wunderschöne Dekorieren sowie Auf- und Abbauen und das Dankeschön an alle Teilnehmenden immer – ohne sie wäre es nicht in einem solchen Rahmen möglich.